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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN 
 
Entscheidung des Bundesverfassungsgerichts zu Telefonkosten in der JVA 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Wie bewertet der Senat den Beschluss des Bundesverfassungsgerichts vom 

8. November 2017 zu Telefonkosten in einer Justizvollzugsanstalt? 
 
2. Welche Möglichkeiten sieht der Senat, die Maßgaben des Beschlusses rasch 

umzusetzen? 
 

3. Welche Auswirkungen hat der Beschluss auf die bestehenden vertraglichen 
Beziehungen der JVA mit Telekommunikationsdienstleistern? 
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